

Inicia capacitación sobre nuevo decreto para la entrega de tierras en usufructo

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 17 Septiembre 2018 14:09

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6373



El seminario provincial para la capacitación de los directivos del sistema de la agricultura y los productores de Pinar del Río, acerca de la nueva legislación (Decreto-Ley 358) que entrará en vigor próximamente para la entrega de tierras en usufructo, tuvo lugar este lunes en el teatro Primero de Mayo de la capital pinareña. En el evento estuvieron presentes las principales autoridades del sector en el territorio, las comisiones agrarias de los 11 municipios y especialistas de otras instituciones y organismos relacionadas con la actividad, como el Banco de Crédito y Comercio, los asesores legales del sector empresarial, y la Oficina Nacional de la Administración Tributaria.

Belkys Nirza Benítez, jefa del departamento de control de la tierra en la provincia, explicó a Redpinar que existe un cronograma para llevar esta capacitación a todas las estructuras productivas, a fin de que los hombres y mujeres del campo puedan conocer en detalle las nuevas medidas.

La funcionaria destacó que el Decreto-Ley 358 surge a partir de las lagunas detectadas en las legislaciones anteriores (259 y 300) y del impacto que ha tenido el proceso de entrega de tierras en usufructo.

Inicia capacitación sobre nuevo decreto para la entrega de tierras en usufructo

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 17 Septiembre 2018 14:09

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6373

El mismo posee aspectos novedosos, como la posibilidad de que los productores se vinculen a la UEB o la empresa que deseen, detalló. Carlos González Ocasio, delegado de la agricultura en el municipio de Los Palacios, reconoció la importancia del seminario a fin de que se puedan evacuar las dudas surgidas a partir de la lectura del documento.

Dijo además que la nueva legislación ayudará a incrementar los beneficios para los productores y hará que los niveles de obtención de alimentos, aumenten.

González Ocasio afirmó que el proceso de entrega de tierras en usufructo ha tenido un impacto significativo en su municipio, sobre todo en la actividad arrocera.

Solo en los dos últimos años unas 14 000 hectáreas han sido otorgadas y puestas en explotación a través de él, precisó.